

EDITORIAL

Con satisfacción entregamos a la comunidad académica el número tres de nuestra Revista Episteme, un órgano de difusión de conocimiento que tiene su origen en el propósito firme de nuestros estudiantes y maestros de hacer públicas sus ideas y aspiraciones en perspectiva de una cultura de la ciencia y la creatividad.

Sin dejar de prestar atención a los elementos formales de nuestra revista, hemos procurado que ella sea un escenario plural y diverso por el encuentro de saberes y comprensiones de la realidad y en permanente renovación por las exigencias de un mundo que así lo demanda. Existe en ella una clara apuesta por el análisis de contextos puntuales sin que ello nos desvincule de la dinámica global. Este análisis de contexto en temas educativos, políticos, de mercadeo, contables, jurídicos y filosóficos apunta a hacer una lectura distinta de nuestra realidad en perspectiva de una ciudadanía responsable y productiva. No entendemos un ejercicio académico de esta índole sin una remisión permanente a las demandas y necesidades de las personas y las comunidades.

La producción de nuevo conocimiento a través de nuestra Revista Episteme se va dando por la incursión progresiva en una forma novedosa de hacer ciencia que involucra el rigor metodológico con la estima y consideración por los procesos humanos que lo sustentan; en este sentido no renunciamos a nuestra vocación pedagógica y a la esencia humanista de nuestra tradición universitaria.

Episteme es pues la expresión pública de nuestras intenciones académicas y la expresión gráfica de nuestra apuesta permanente por la búsqueda de la verdad. Dos intenciones que resumen el reto de nuestro lema universitario en la vida cotidiana:

“Facientes Veritatem”

***Fray Mauricio A. Cortés Gallego, O.P.
Director Centro de Investigación “San
Alberto Magno”***